
第3100回／5月16日 例会報告

①入会式
橋山さんようこそ。まってましたよ。             森絹子会長
ロータリーライフ楽んでください。         請川かおり幹事
入会おめでとうございます。                    岡村睦美会員
橋山さん入会おめでとうございます。       新井秀雄会員
橋山さん川口ロータリークラブへようこそ。
                                                              渡部嘉夫会員
同様の趣旨で                    北村透会員、小倉克徳会員

②本日の卓話
睦ちゃん今日は難しいはなし？みなさんに分かりやす話
をしてくださいね。                                      森絹子会長
本日卓話お願いします。                          岡村睦美会員
岡村さん卓話よろしく。（過分にいただきました）
                                                          小川長四郎会員
丸山さん 岡村ガバナーエレクト卓話よろしくお願いいた
します。                                               丸山恵美子会員
岡村さん卓話楽しみにしております。       増田泰久会員
卓話宜しくお願いします。楽しみに来ました。
                                                              渡辺成子会員
岡村ガバナーエレクト卓話（国際協議会報告）楽しみ
にしています。                                         網谷徹己会員
同様の趣旨で                 北村透会員、請川秀治会員、
            佐野良雄会員、安達善一会員、多田竜一会員

③配偶者誕生祝
ありがとうございます。                               柳和宏会員
今朝メールで気付きました。今日妻に電話します。
                                                              大森俊明会員

●会員誕生祝

●小見山祐紀会員
●平林勇二会員

●ご挨拶

●フードドライブ活動

●結婚記念祝

④結婚記念祝
ありがとうございます。                                 柳和宏会員
ありがとうございます。最愛の妻と旅を楽しんでます。
                                                                   小林修会員

⑤その他
あと半年で今世紀も1/4経過という事ですね。
                                                               芝﨑眞理会員
5月10日から13日にかけてダイビングチームの皆様にお
世話になりました。沖縄の海はきれいでしたね。
海亀もいましたね。小林修会長次回も楽しみにしていま
す。                                                          木内賢治会員
10日から3泊4日のダイビング同好会で渡嘉敷島へ行っ
てきました。この年でいろんな経験が出来、幸せいっぱい
です。                                                       朝日恵子会員
15日浦和ロータリーの70周年コンペに参加し、パー
ティー時に80名近い人達に誕生日お祝いをしていただ
き最高でした。                                          朝日恵子会員
ダイビング同好会の皆様、とても楽しい時間ありがとう最
高でした。岡村ガバナーエレクト卓話楽しみにしていま
す。                                                              佐藤進会員
1ヶ月振りの例会出席です。京都吉野の桜がすばらし
かったです。（過分にいただきました）     竹ノ谷裕子会員
小川さん、写真をありがとうございました。
                                                            竹ノ谷裕子会員
資格試験の勉強をしていたため久し振りに出席いたしま
した。ご無沙汰しております。どうぞよろしくお願い致しま
す。岡村さんの卓話楽しみに拝聴致します。
                                                            水内麻起子会員
素敵なネクタイありがとうございます。          永井牧会員
小川さん、写真ありがとうございました。        白井靖会員
今日のニコニコくじは大好評！北村さんからメロンです。
ほしいです。                                                永井牧会員
岡村さん 謝礼を寄付していただきました。

さいたま大空 RC
      倉金由幸幹事

●配偶者誕生祝

紹介者の小倉利夫会員

平林勇二会員(中)、小見山祐紀会員(右)

大竹純副幹事、初の幹事報告!!

年次総会が以下の通り行われました。
・2025-26年度会長選出・・・・・網谷徹己会員
・会長ノミニー挨拶
・次年度役員理事
・前年度財務報告及び現年度収支中間報告

川口/鳩ヶ谷武南RCより嶋田悟志会長、平井利和
幹事、山﨑真之介様が、40周年記念式典への出席
のお願いのためお越し下さいました。

青少年留学生のJUNIさんのおじい様がスウェーデンから
来日され、日本食を共にしました。

多田竜一会場監督より、リリア改修に伴うアスター休店につき
3月からの例会場変更についての説明がありました。

岡村睦美会員が第11グループガバナー補佐とし
て、21日のガバナー公式訪問に向けてご挨拶され
ました。

佐藤進社会奉仕委員長より、ふれあいコンサー
トについての報告がありました。

左より
佐藤進会員
阿部勇二郎会員
芝﨑眞理会員
森絹子会長
小林修会員
新井秀雄会員
岩﨑真佐美会員
仲川聡会員

左より
請川かおり幹事
森絹子会長
竹ノ谷裕子会員
荒隆一会員

2024-2025 年度地区委嘱書が届きました。

大森俊明会員、森絹子会長、柳和宏会員 小林修会員、森絹子会長、柳和宏会員

●親睦を図る
●奉仕をしましょう
●リーダーをまとめるリーダーシップが重要かつ必要→RLI
がある
●高潔性を守る
●多様性を守る

高潔性と多様性を守る事は、ロータリアンはこれを誇りにして
常に行動すべきで、普遍的で変わらない価値観である。次年
度はさらに徹底する。

今回のガバナー解雇について
成人が関わるいかなるハラスメントについて、受けたり受けたと感じた場合は、国際ロータ
リーに届けなければならないと唱っている。報告を受けた場合は必ず調査しなければならな
い。
地区の増強委員に出向した際に、他の女性委員より部門委員長からの恫喝などのハラスメン
トを受けていると相談を受けた。他の委員に相談しても相談にのってもらえなかったとの事。
ガバナーに相談したところ胸に納めるとの返答があったが、最終的に謝ってもらった事があっ
た。ただ当時はハラスメントに対する危機管理はなかった。現在の世間的にはハラスメントに
対しての意識は強くなった。ロータリーの中でも強く打ち出された結果、弁護士等も交えて話
したり国際ロータリーからの通達等の結果、ガバナーの解雇になりました。
相手の人間性や尊厳を尊重すべきであり、ロータリーは他人のためにいい事をしようと集
まっている集団であるので、ハラスメントをやってはいけない。多様性、公平性、インクルージ
ブな社会を目指すにあたって、ハラスメントは特に注意しなければならない。

環境の変化と価値観の変化の中で、ロータ
リーもついていかなければならない。変化
をできない、しないのが一番の危機である。
数年前から変化を唱ってはきているもの
の、なかなか進まずではあるが、今回の件
を糧にして皆様の協力をお願いしたい。

青少年交換留学生のJUNIさんへ、おこづかいを支給
しました。

●入会記念祝

感謝状及び事業報告ネパールからの感謝状及び事業報告

川口ロータリークラブ／週報_No.5／中／A3／2018.8.6入稿分

お知らせ 報告

卓話︓ガバナーエレクト　岡村睦美会員　｢国際協議会の報告｣他

大石雅寛会員

ニコニコ資金報告

1,250,000円
55,000円

1,305,000円

前日までの累計
本日の計(33件)
本日までの累計

1,393,255円
42,000円

1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

事業所：
住　所：川口市並木 2
役職名：

入会式

梅津 美香
うめづ      みか

お小遣い支給

10月19日例会卓話

本日の行事

ようこそ

●渡部嘉夫会員


